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　皆さん、こんにちは。

　第17回例会にご出席ありがとうございます。

　随分気温も落ち着き過ごしやすい日々が続いています。

　当クラブ65周年記念事業にて和歌山城にベンチを寄贈しますが、来週に工事に入り、11月24

日に現地にて贈呈式を行う予定となっています。お時間の許す方は是非寄贈式にお越しください。

　本日の講師は和歌山大学 学長補佐 秋山演亮様にお越しいただいています。お忙しい中ありがとうございます。

　さて、本日11月2日は阪神タイガース記念日となっております。当クラブでもニコニコ募金に阪神タイガース

募金で貯金箱のようなものを置いていて、ファンも多いと思われますので、本日はそのお話をしたいと思います。

1985年（昭和60年）11月2日に行われたプロ野球・日本シリーズで、皆様も記憶にあると思いますが、阪神タイガー

スが西部ライオンズを破り日本一となりました。この勝利は阪神タイガースにとって「セ・パ2リーグ化後、初

となる球団日本一」だったこともあり、阪神タイガース後援会などが記念日に制定しております。この年巨人軍

を相手に伝説の三連発と呼ばれる3者連続ホームランを放つなど、全国でトラ・フィーバーが巻き起こりました。

また本年も18年ぶりにセ・リーグで優勝し、このロイネットホテルの2階でも階段まで行列が出来ているのを初

めてみました。

　日本シリーズも五分五分の戦いとなり、非常に盛り上がっています。

　本日もよろしくお願いいたします。

会 長 報 告� 佐藤　義記  会長

今週も幹事報告は特にありません。

幹 事 報 告� 北浦　康臣  幹事

　現在世界では多数の国が参加し、地球低軌道での活動から月軌道・月面上へ、さらには火星周

回軌道・火星表面まで、その活動の場所を広げようとしています。この動きは従来の先進国に留

まりません。例えばUAEは建国50周年には、日本のロケットを使って打ち上げた火星探査機に

よる調査を開始、さらには2117年ころには火星上に60万人都市を築くことを国家目標としてい

ます。また若き女性担当大臣もこれらの計画を「中東諸国の10億人の若者の希望となる」ミッショ

ンと位置づけるなど、非常に意欲的です。一方最近ドラマVIVANTでも有名になった草原の国モンゴルもまた火

星探査を目指しており、まずは「+40℃から-40℃までになる荒寥としたゴビ砂漠は世界で最も火星環境に近い」

事を売りにして、民間宇宙機関MARSAを発足、各国に売り込み、火星環境シミュレーション施設の誘致を展開

卓話「日本の宇宙開発と人材育成の重要性
和歌山大学学長補佐・イノベーションイニシアティブ基幹教授　秋山　演亮  さん
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❷みんなに公平か❶真実かどうか

❹みんなのためになるかどうか❸好意と友情を深めるか

出席報告 会員数 51名（内出席規定適用免除会員8名）

八幡　浩充　出席副委員長 11月2日（本日） 22名/44名 50% 皆さん、出席してください。

■クラブフォーラム「ロータリー財団」

■卓話「ロータリー財団��地区の現状とお願い」
� 国際ロータリー第2640地区ロータリー財団委員会  委員長  中野  均さん

■ピアノ演奏� 中井　利枝さん
美女と野獣 (Alan Menken)
ウィー・ゴー・オン(Gavin Greenaway)

■卓話「日本の宇宙開発と人材育成の重要性」
� 和歌山大学学長補佐・イノベーションイニシアティブ基幹教授
� 秋山　演亮さん

■ロータリーソング� 島　公造　ソング委員
「君が代」
「奉仕の理想」

■卓話� 和歌山市教育委員会　教育長　阿形　博司さん

本日の例会� 11月9日（木）

前回の例会� 11月2日（木）

次回の例会� 11月16日（木）

片岡　聖佳さん 秋山様、本日の卓話たのしみにしてます。

藤村　孝義さん 秋山先生、卓話よろしくお願いします。

角野　寛典さん よろしくお願い致します。

島垣　利光さん 秋山様卓話ありがとうございます。

釣谷　泰介さん 38年ぶりの日本一に近づいてきました。今月よろしくお願い致します。

八幡　浩充さん 本日も宜しくお願いします。

田中　秀和さん 秋山先生お話たのしみにしています。

佐藤　義記さん 和歌山大学秋山様卓話ありがとうございます。

北浦　康臣さん 秋山様本日卓話宜しくお願いします。

栗本　信行さん 和歌山大学秋山様本日の卓話よろしく御願いします。

 第17回例会よろしく御願いします。

本日の累計…13,000円（計10名10件）　〔お誕生日お祝い…140,000円　奥様花お礼…63,000円　皆出席表彰…20,000円　その他…613,000円　累計…836,000円〕

にこにこ箱にこにこ箱 ありがとうございました

しています。本日はMARSAのCEO、アムガンさんにも御出席いただいています。

　このように世界の動きは市場規模にも現れています。世界の宇宙関連市場は2010年には8兆円規模だったのに

2020年には40兆円、そして2040年には現在の自動車産業市場規模と並ぶ150兆円にまで拡大することが予測さ

れています。一方長らく我が国では、宇宙関連市場が1兆円規模に留まっており世界にキャッチアップできてい

ませんでしたが、今年になり1～2兆円もの国費がこの分野に投入されることが決まりました。しかし単に予算を

増やしても、部品やサービスを提供出来る国内のサプライチェーンや、それを支える人材が居なければ、これら

税金は海外へと流出してしまいます。和歌山大学では産業界とも連携し、これらサプライチェーンを支える人材

育成システムの構築のために組織改革の計画を進めています。和歌山の地から、新しい宇宙産業を支える中核人

材を輩出し、産業を育てていくために、是非皆様の御協力を戴きたいと考えております。


